

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT karena berkat rahmat dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul “**Analisis Dan Perancangan Keamanan Jaringan Komputer Terhadap *Brute Force Attack* Menggunakan STANDAR ISO/IEC 27001 Dengan Metode NDLC Di DISKOMINFO Pemerintah Kabupaten Bandung**”. Tugas Akhir ini sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program Strata-1 pada program studi Sistem Informasi, fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Dalam Penyusunan Tugas Akhir ini, penulis banyak mendapat dukungan dan doa dari berbagai pihak. Sehingga Tugas Akhir ini dapat selesai dengan baik dan tepat waktu. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Rd. Rohmat Saedudin, S.T., M.T. selaku pembimbing I, terima kasih atas kebaikan dan kesabarannya dalam membimbing penulis. Semoga ilmu yang diberikan dibalas dengan keberkahan dunia dan akhirat.
2. Bapak Umar Yunan K. S. H., S.T., M.T. selaku pembimbing II, terima kasih atas bimbingannya selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir. Semoga ilmu yang diberikan dibalas dengan keberkahan dunia dan akhirat.
3. Rekan kelompok tugas akhir yaitu Dede Arwando dan Made Bagus Satria Wibawa yang selalu membantu dalam hal teknis dan *non*-teknis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir.
4. Bapak Akbar Pahla, S.T. selaku Kepala Seksi Infrastruktur dan Teknologi di DISKOMINFO yang telah membantu penulis dalam hal memperoleh data di lapangan dan memberikan masukan pada penyusunan tugas akhir.

Semoga seluruh pihak yang membantu dalam penulisan Tugas Akhir ini secara langsung maupun tidak langsung diberikan balasan kebaikan oleh Allah SWT. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan tugas akhir ini masih banyak terdapat kekurangan pengetahuan dan kepustakaan yang dimiliki oleh penulis.

Untuk itu penulis mohon maaf atas segala kekurangan tersebut dan memohon kritik serta saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan penulisan dimasa yang akan datang. Semoga Tugas Akhir ini bermanfaat bagi orang lain.

Bandung, 02 Juni 2017

Mochammad Gigih Pambudi